



FORÄRA
Forum der Älteren - Region Aarau
5001 Aarau

Heitere Generalversammlung des Forums der Älteren – Region Aarau

und 2 neue Vorstandsmitglieder

Über 70 Mitglieder und Gäste liessen sich aktiv auf das Referatsthema „Humor im Alter“ ein. Der Referent Beat Hänni alias Till Heiter aus Bottmingen verstand es, die Anwesenden einzubeziehen und so ein breites Bild des persönlichen, individuellen Humors aufzuzeigen. Es gilt diesen immer wieder „fürezugule“, denn in jedem und in allem steckt Humor. Das Positive vor Augen, eine positive Einstellung zum Alter, sich selbst nicht zu ernst nehmen, erleichtern den Alltag und das Zusammenleben. Es beginnt schon mit Kleinigkeiten. Die Botschaft des Referenten „Alt werden muss Spass machen, darum werden es so viele“ kam gut und überzeugend an.

Erich „Joey Oz“ Fischer aus Aarau umrahmte gekonnt mit heiterer Musik mit Vibraphon, Trillerpfeifen, Flöten, Spieldosen, lachendem Schwein und seinem unbeschwerten Gesang das Referat. Er zeigte so seine ganz persönliche Facette seines Humors.

Im Anschluss führte Christian Fritschi als Präsident des FORÄRA durch die Traktanden der GV. Allen Anträgen des Vorstandes wurde zugestimmt, insbesondere wurde der Vorstand mit der Wahl von Margrit Zimmerli und Josef Helg von 5 auf 7 Mitglieder verstärkt.

Mit dem obligaten Apéro – Wein und Zopf und angeregten Gesprächen - fand die Versammlung ihren Ausklang. [Gérald Erne]



Bild-Text:

FORÄRA-Vorstand: von lks. Gérald Erne, Ruth Grathwohl, Christian Fritschi, Kätti Gamp, Josef Helg, Margrit Zimmerli, Werner Knörr